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El presidente de Cámara de España asiste a la recepción oficial del
Día de la Fiesta Nacional

El presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, ha asistido este martes,
12 de octubre, a la recepción oficial ofrecida por Sus Majestades los Reyes en el Palacio Real

con motivo de la Fiesta Nacional. Bonet participó en el saludo a don Felipe y doña Letizia
junto a los miembros del Gobierno, altas instituciones del Estado y una representación de la

vida social y económica el país. 
La recepción de este año ha estado marcada por las restricciones sanitarias, con menos de
200 invitados frente a los 1.500 que hubo en 2019. El encuentro siguió al desfile de la Fiesta
Nacional que recuperó su tradicional escenario del Paseo de la Castellana de Madrid después
de haber sido suspendido el año pasado por el COVID. También la parada militar tuvo formato
reducido en cuanto al número de efectivos participantes.
 

Foto: Casa Real

Entrega de los Premios Cámara 2021

El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet, ha asistido a la entrega de los Premis
Cambra Sabadell 2021. En esta edición se ha reconocido el Mérito Empresarial a Lípidos

Santiaga, la Trayectoria Personal y Empresarial de Josep Bombardó i Navinés y la Trayectoria
como entidad del Parc de Recerca de la UAB. 



Los empresarios, optimistas sobre las perspectivas económicas
pero preocupados por los costes 

En la presentación del estudio, el presidente
de la Cámara de España, José Luis Bonet ha
querido destacar que “el estado de opinión
empresarial reflejado en este estudio aconseja
ser extremadamente prudentes en las
decisiones de política económica para no
dañar la recuperación que claramente está en
marcha, pero no consolidada”.
 
Principales indicadores
Los empresarios consultados coinciden en
mostrarse preocupados por los efectos que el
incremento en los costes laborales, los precios
de consumo y los costes energéticos y de las
materias primas pueden tener tanto en la
evolución económica general como sobre su

propia actividad. Así, el 86,3 % considera que
los costes de la energía y las materias primas
van a encarecerse en alguna medida, el 78,2 %
que habrá más inflación y el 63,2 % que
aumentarán los costes laborales. Por el
contrario, el 65,9 % cree que habrá mejora en
el empleo, la mitad que lo hará el consumo y
el 47 % la inversión empresarial.
A nivel general de la economía española, las
empresas del sector industrial son las más
optimistas, con previsiones de mejora de la
actividad económica, el empleo, el consumo
y la inversión. 

Después de un largo periodo de incertidumbre y descenso de la actividad
como consecuencia del COVID-19, las empresas españolas vuelven a

mostrarse optimistas sobre las perspectivas de la economía y la evolución de
sus propios negocios. Según el Estudio de Clima Empresarial de la Cámara de

Comercio de España, elaborado por Sigma Dos, el 72,7 % de las empresas
cree que la actividad económica mejorará mucho o levemente en 2022,

frente a un 22,3 % que considera que habrá un empeoramiento el próximo
año. El sentimiento positivo crece a medida que aumenta el tamaño de la

empresa y se percibe especialmente en la industria y la hostelería. 

En este enlace puede descargarse completo 
el Estudio Sobre Clima Empresarial en España

https://www.camara.es/sites/default/files/publicaciones/estudio_clima_empresarial_en_espana_2021.pdf
https://www.camara.es/estudio-sobre-clima-empresarial-espana


El Secretario General de Industria y Pyme explica en Cámara de
España el desarrollo del PERTE del Vehículo Eléctrico y Conectado

Blanco ha insistido que todas las convocatorias
serán publicadas en el BOE y de manera única
desde la Secretaría General de Industria y
Pyme, bajo criterios de concurrencia
competitiva y con un impacto en un mínimo
de dos comunidades autónomas.
Blanco ha recalcado que los proyectos
aprobados siempre deberán contar con un
participante de cada uno de los tres bloques
obligatorios: fabricante de baterías, fabricante
de automóvil y fabricante de componentes por
la importancia que los proyectos incluyan
“todos los elementos de la cadena de valor”
con una planta de baterías, plataformas para
la producción de vehículos y la fabricación de
componentes.
 
El representante de Industria ha señalado que
la asignación de fondos se hará en base a la

inversión que realice cada empresa y que de la
línea de 3.000 millones convocada este año,
1.500 millones se concederán en forma de
subvenciones y otros 1.500 millones a través
de préstamos. El PERTE del Vehículo Eléctrico
y Conectado, es el primero de los establecidos
en el Plan de Recuperación, Transformación y
Resiliencia aprobado por Bruselas, “se trata de
una oportunidad única para garantizar la
transformación de la industria en España, con
el objetivo de llegar al máximo”, ha destacado
Blanco al tiempo que subrayaba la importancia
de contemplar toda la cadena de valor para el
desarrollo y fabricación de vehículos eléctricos
y conectados a la red.
 
 
 
 

El Secretario General de Industria y de la Pequeña y Mediana Empresa, Raúl
Blanco, ha explicado en la Comisión de Industria de la Cámara de Comercio
de España el Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación

Económica (PERTE) del vehículo eléctrico y conectado (VEC). “Estamos
trabajando en la tramitación de la orden de bases y convocatoria para que a
finales de año esté ya disponible esta línea de 3.000 millones de euros”, ha

anticipado.    

https://camara.es/secretario-general-industria-pyme-perte-vehiculo-electrico


Mozambique promueve oportunidades de negocio e inversión
para las empresas españolas

“El Gobierno ya ha puesto en marcha varias
iniciativas destinadas a mejorar el ambiente
de negocios en el país. Promover el comercio
bilateral y expandir mercados, será algo
mutuamente ventajoso”, ha asegurado
Manuel Jose Gonçalves al tiempo que incidía
en la importancia del Acuerdo de Libre
Comercio Continental Africano (AfCFTA) que
hará de su país “una puerta de acceso a todo
el continente africano” y  en  la importancia
para su desarrollo económico de las reservas
de gas natural. “Queremos incentivar la
presencia de las empresas españolas. Las
autoridades estamos dispuestas a trabajar y
colaborar con las compañías españolas para
conseguir que la inversión sea más fluida”, ha
afirmado Gonçalves, tras enumerar las
medidas puestas en marcha para luchar contra
la corrupción, reforzar la transparencia o
reducir el tiempo de apertura de un negocio.

 
Inmaculada Riera, Directora General de la
Cámara de Comercio de España, ha destacado
las oportunidades que Mozambique ofrece y
el excelente nivel de colaboración, además del
potencial, existente. “Para las organizaciones
que representamos el tejido empresarial
español, es muy interesante poder conocer de
primera mano sus planes, para así poder
trasladarlo a las pymes, para las que también
los procesos de internacionalización y las
oportunidades que ofrece Mozambique son
importantes".

Con el objetivo de reforzar las relaciones bilaterales y la colaboración
empresarial, la sede de la Cámara de Comercio de España ha acogido el
desayuno institucional España-Mozambique organizado por Cámara de

España, ICEX España Exportación e Inversiones y la Confederación Española
de Organizaciones Empresariales (CEOE), con motivo de la visita a España de

Manuel Jose Gonçalves, Vice-Ministro de Negocios Extranjeros y
cooperación de la República de Mozambique.



Las Cámaras y Pacto Mundial de Naciones Unidas España forman
a las pymes sobre las oportunidades que les ofrecen las políticas

de sostenibilidad

El objetivo principal de esta jornada ha sido
subrayar la importancia de la sostenibilidad
como palanca de transformación de las pymes
en un momento en el que, tras la grave crisis
provocada por la pandemia del Covid-19, las
empresas necesitan afrontar un profundo
proceso de reinvención.
Los fondos europeos Next Generation EU y su
plasmación nacional, a través del Plan de
Recuperación, Transformación y Resiliencia,
sitúan a la transición ecológica como uno de
los ejes estratégicos de actuación en el que

las pymes pueden encontrar nuevas
oportunidades para alcanzar un crecimiento
sólido y una posición más resiliente.
Este foro ha servido, igualmente, para
sensibilizar a las pymes sobre su papel esencial
en la consecución de los Objetivos de
Desarrollo Sostenible, así como para poner en
valor las nuevas vías de negocio que supone
para estas empresas la integración del marco
de la Agenda 2030.
 

La Cámara de Comercio de Almería, Campo de Gibraltar, Huelva, Jerez de la
Frontera, Málaga, Motril, Sevilla Lleida, Tarragona, Tortosa, Valls, Alcoy,

Alicante, Castellón y Lorca y Pacto Mundial de Naciones Unidas España, con
la colaboración del Fondo Europeo de Desarrollo Regional, han realizado la

jornada “La sostenibilidad, palanca de transformación para las pymes”
dirigida a las pymes para sensibilizarlas sobre el valor transformador de las

políticas de sostenibilidad. 



Fernández Vara defiende que la mediación es el sistema “más
positivo para los intereses de las empresas” en Badajoz

En concreto, Fernandez Vara ha defendido
que la mediación “no solo es el sistema de
solución de conflictos más limpio y más
barato, sino también el más positivo para los
intereses de las empresas”. Asimismo, ha
apuntado que se trata del instrumento más
indicado para evitar que se bloquee el sistema
de justicia en España. “Tenemos un sistema
judicial enormemente garantista, pero
debemos intentar que su intervención sea
mínima: solo para aquellos casos en los que
no sea posible otra solución”, ha
puntualizado. El presidente de la Cámara de
Comercio de Badajoz. Mariano García Sardiña,
que ha sido el encargado de inaugurar la
jornada, ha explicado que los tiempos están
cambiando y por ello los empresarios deben
buscar nuevas fórmulas que les permitan

reducir la incertidumbre. “La mediación nos
ayuda a hacer una gestión estratégica de
nuestros conflictos, limitar los imprevistos, e
incluso a preservar las relaciones comerciales”.
Por su parte, el vicepresidente del Centro
Español de Mediación, Adolfo Díaz Ambrona,
ha puntualizado que, al margen de ser un
mecanismo idóneo para alcanzar acuerdos y
un complemento ideal para el sistema de
justicia, “la mediación es un factor de
competitividad para las empresas ya que con
ella pueden ahorrar mucho tiempo y dinero”.
 
 
 

El presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, ha
mostrado este miércoles su apoyo a la mediación comercial como sistema

alternativo de resolución de conflictos en un momento marcado por la alta
litigiosidad entre empresas debido a la crisis del coronavirus. Lo ha hecho
durante un acto organizado por el Centro Español de Mediación (CEM) y la

Cámara de Comercio de Badajoz, que ha contado con la participación de
diferentes representantes del mundo empresarial e institucional. 

 

https://cemediacion.es/es/node/181


El CEM y Conviventia suscriben un acuerdo para fomentar la
mediación empresarial

Ambas instituciones se han comprometido,
entre otras cosas, a colaborar en actividades
de formación, la publicación de artículos
divulgativos y la organización de eventos
conjuntos. El documento contempla,
asimismo, la creación de una comisión de

seguimiento que se encargará de aprobar un
plan de trabajo y evaluar las distintas
actividades que se lleven a cabo.
 
 
 

El secretario general de la Cámara de Comercio de España y vicepresidente
del Centro Español de Mediación (CEM), Adolfo Díaz-Ambrona, y la

presidenta de la asociación de registradores Conviventia, Almudena del Río
Galán, han firmado este jueves un convenio que prevé fomentar la

mediación como método alternativo de resolución de conflictos entre las
empresas. 

https://cemediacion.es/es/node/182


DOMCA, Premio Pyme del Año 2021 de Granada

El jurado del premio se decantó por DOMCA
de entre la treintena de candidatas y por
encima de las otras dos finalistas, Grupo
Alternativa Campus y SIDN, por la mejora en
todos los ámbitos de su gestión.
 
En ese sentido el jurado valoró la
consolidación de su plantilla de la empresa,
con un ligero crecimiento incluso en 2020 y
los planes de igualdad diseñados, su
expansión internacional que les ha llevado a
tener presencia en países europeos
fundamentales en el ámbito agroalimentario
como Hungría, Alemania o Inglaterra, pero
también en mercados latinoamericanos con
Chille o Argentina o asiáticos como China y su
apuesta por el I+D “que forma parte del ADN
propio de la empresa”. El jurado también
subrayó el compromiso social de la empresa
y especialmente su implicación con diversas
acciones durante la pandemia.
 

El premio que ha sido entregado por el
presidente en funciones de la Cámara de
Comercio de Motril, Julio Rodríguez y el
presidente de Cámara Granada, Gerardo
Cuerva, ha sido recogido por Andrea Ricci,
director comercial de la empresa.
 
Junto a la ganadora, también han sido
reconocidas con sendos accésits la
Cooperativa Los Fresnos, por su consolidación
y crecimiento en el ámbito internacional, AR
Vision por sus desarrollos tecnológicos
ligados a la realidad virtual, Grupo Alternativa
Campus, por su apuesta por la formación a lo
largo de sus 25 años de vida y Congelados
Apolo por sus iniciativas de responsabilidad
social corporativa.

Domca ha sido reconocida como la Pyme del Año 2021 en Granada, en el
premio que convocan las Cámaras de Comercio de Granada y Motril, junto a

Cámara España y el Banco Santander, con la colaboración de IDEAL.



OXAQUIM S.A, Pyme del año 2021 de Teruel
 

Marc Miquel, CEO de la empresa, ha sido el
encargado de recoger el premio de la mano
de Oscar Espadas, Director de Zona del Banco
Santander, en un acto que se celebró en la
sede de la Cámara y que contó con la presencia
del Presidente de la Cámara de Comercio de
Teruel, Antonio Santa Isabel, el Director de
zona de Teruel del Banco Santander, Oscar
Espadas, la Diputada provincial del Área de
Desarrollo Territorial, María Ariño, Ramón
Fuertes, Concejal de Empresas, Autónomos,
Comercio y Empleo del Ayuntamiento de
Teruel, el Director del Diario de Teruel, Chema
López, el Secretario General de la Cámara,
Santiago Ligros, el resto de premiados, e
invitados.
La empresa Oxaquim S.A, situada en Alcañiz,
desde el inicio de su actividad en 1991, hoy es
el único fabricante europeo y el  segundo del
mundo de ácido oxálico, además  del primer

fabricante mundial de oxalatos, con presencia
en más de 80 países. Desde sus inicios han
invertido cerca de 35 millones de euros en
mejorar su proceso productivo, fabricando un
producto de  excelente calidad y variedad de
formatos, situándolos en la élite mundial. En
el año 2021-2022, el acuerdo que la empresa
ha llevado a cabo con un cliente
norteamericano para el suministro 12.000Tn
adicionales, va a suponer un salto muy
importante para Oxaquim. En este caso, para
abastecer a Estados Unidos la empresa va a
invertir cerca de 6 millones de euros en ampliar
su fábrica para poder alcanzar una capacidad
productiva de 21.000 Tn anuales. 

La empresa OXAQUIM S.A, dedicada a la fabricación de ácido oxálico y
oxalatos de potasio, ha recibido hoy el Premio Pyme del Año 2021 de Teruel,
un galardón que conceden el Banco Santander y la Cámara de Comercio de

Teruel, en colaboración con la Cámara de España y el Diario de Teruel.



Capital Radio

Entrevista al Presidente de la Cámara de España: “La recuperación
está aquí, pero está amenazada”

Entrevista a José Luis Bonet sobre la Encuesta de Clima
Empresarial de Cámara de España en el programa “Las mañanas"

Radio Nacional

https://1drv.ms/u/s!Ai8X39oMRRJQhYot7i2fJtW45oPx0A?e=4KPQMP
https://www.capitalradio.es/noticias/economia/jose-luis-bonet-recuperacion-esta-aqui-amenazada_98645998.html


Resumen de impactos en prensa de la presentación del Estudio de
Clima Empresarial de Cámara de España 

Voz Pópuli

Premio a José Luis Bonet, y a través de él al mundo de la
empresa, por su contribución al avance español 

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhYsdrfkrZc938EbdhQ?e=ptKEYj
https://www.youtube.com/watch?v=NDoI_dV9nTc
https://www.vozpopuli.com/espana/premios-decimo-aniversario-vozpopuli.html


El Siglo

José Luis Bonet defiende el papel de la empresa en el debate
sobre el empleo y la construcción del futuro 

El Periódico de
Extremadura

El Secretario General de Cámara de España participa en la Jornada
sobre Mediación y Competitividad Empresarial en Badajoz

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhYoraqlD0z7czJ7M0Q?e=V1icv9
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhYsJ4D9zxGZkAn8uUg


Diari de Tarragona

Reportaje sobre las Cámaras de Comercio, sus programas y
acciones en apoyo a las empresas y los emprendedores

Linares 28

Entrega de los XII Premios de la Cámara de Comercio de Linares

https://www.diaridetarragona.com/sociedad/La-vertiente-social-de-las-Camaras-de-Comercio--202https://www.diaridetarragona.com/sociedad/La-vertiente-social-de-las-Camaras-de-Comercio--20211008-0005.html11008-0005.html
https://www.linares28.es/2021/10/10/videos-entregados-los-xii-premios-camara-linares-2021/


Canal SUR

La Secretaria General de Cámara de Ayamonte explica los
beneficios de la vuelta de los turistas portugueses a España

Expansión

La Cámara de Comercio de España en Reino Unido celebra su 135º
Aniversario con el embajador británico en España

https://www.expansion.com/economia/2021/10/15/616933b2468aeb936c8b4674.html
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhYsKDl1fFXJnUlGcEQ?e=NNlb6j




Si terminaste FP o la Universidad hace 5 años
o menos y tienes una idea para crear tu propia
empresa, te ayudamos a convertir ese
proyecto en una empresa en funcionamiento
en doce meses. Tienes de plazo hasta el 15
de octubre a las 23:59 para presentar tu
solicitud en la Cámara de Comercio de
Lanzarote y La Graciosa. Los proyectos

elegidos tendrán un año para materializarse.
Contarán con el apoyo técnico de los
profesionales de la Cámara y participarán en
un programa especializado en gestión
empresarial. Los beneficiarios se ubicarán en
una oficina del Vivero de Empresas de la
Cámara de Comercio de Lanzarote y La
Graciosa.

Lanzarote y
La Graciosa

La Cámara de A Coruña organizó la semana
pasada la VIII edición de Exporpymes, un
evento diseñado para poner en contacto a
empresas gallegas con importadores
extranjeros, en el que han participado más
de 70 empresas de 4 continentes de los
sectores de alimentación, bebidas y
materiales de construcción, y que este año
ha combinado lo presencial con lo virtual. En

total, se han propiciado más de 1.200
contactos directos entre empresas gallegas y
extranjeras, tanto para buscar nuevas
oportunidades de negocio que den su fruto
a corto/medio plazo como para el cierre de
ventas. 

A Coruña

Últimos días para la presentación de proyectos del programa
‘Semillas de Talento’  

La Cámara de A Coruña organizó la VIII edición de Exporpymes,
que generó un impacto en la ciudad de 200.000€ 

https://camaralanzarote.org/se-abre-el-plazo-de-presentacion-de-proyectos-para-el-programa-semillas-de-talento-2/
https://www.camaracoruna.com/post/exporpymes-ha-generado-200000eur-de-impacto-directo-en-la-ciudad/


La presidenta de Thader Consumo
(Federación Murciana de Amas de Casa,
Consumidores y Usuarios), Juana Pérez, ha
mantenido un encuentro con el presidente
de la Cámara de Comercio de Murcia, Miguel
López Abad, para presentarle la campaña que
Thader Consumo realiza en orden a combatir
los efectos de la escalada de precios de la

electricidad. Ambos interlocutores
coincidieron en lo preocupante que resulta
asistir a los continuos y sucesivos máximos de
precios de la electricidad, “sobre todo por la
falta de soluciones viables y efectivas para su
reconducción por parte de nuestros
dirigentes”. 

Murcia

La XIX edición de la Feria de Oportunidades,
Logrostock 2021, ha llegado a su fin
consolidando una vez más las mejores
valoraciones tanto por parte de los
comerciantes como de las personas que han
visitado la feria. En esta ocasión, de forma muy
especial ya que ha supuesto la recuperación

del contacto entre el público y el comercio de
la ciudad en una cita ya tradicional en
Logroño. Más del 62% de las personas que
han pasado a lo largo de estos tres días por
Logrostock ha realizado alguna compra y un
94% valora la feria entre bien y excelente.
 

La Rioja

Thader Consumo presenta en la Cámara sus propuestas para
combatir los precios de la electricidad

El 94% de los visitantes de Logrostock valoran la XIX edición de la
feria entre bien y excelente

https://www.camaramurcia.es/thader-consumo-presenta-en-la-camara-sus-propuestas-para-combatir-los-precios-de-la-electricidad/
http://camaracomerciorioja.com/comercio/?idc=73&sacc=read&idi=1996


La Cámara de Madrid ha celebrado la mesa
redonda “Ecuador: reactivación de la
economía y oportunidades para la empresa
española”, una cita que ha tenido como
protagonista al asambleísta y presidente de
la Comisión de Desarrollo Económico y de la

Microempresa de Ecuador, Daniel Noboa
Azín. El presidente de la institución madrileña,
Ángel Asensio, también ha participado en el
evento.
 

Madrid

La Cámara de Madrid ha firmado un acuerdo
con Quercus & Superbia Jurídico para
proporcionar a las empresas un servicio
integral de protección patrimonial y familiar.
El despacho de abogados se integra así como
socio de la Sección Jurídica del Club Cámara
Madrid y pondrá a disposición de las

compañías su especialidad en defensa tanto
en el área penal económico, familia y VIOGEN,
como en la rama bancaria concursal y
mercantil.
 

Madrid

La Cámara de Madrid analiza las oportunidades de negocio con
Ecuador

La Cámara ofrece protección patrimonial y familiar de la mano de
Quercus & Superbia Jurídico

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-analiza-las-oportunidades-de-negocio-con-ecuador
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-ofrece-proteccion-patrimonial-y-familiar-de-la-mano-de-quercus-superbia-juridico


El presidente de la Cámara de Madrid, Ángel
Asensio, ha participado en el evento
“Implantar igualdad para avanzar” donde ha
expuesto la importancia de incluir políticas
de igualdad para impulsar la competitividad
empresarial. La jornada ha contado con dos

paneles de expertos y expertas, del ámbito
institucional y empresarial, que han aportado
distintas perspectivas para la implantación
con éxito de actuaciones de igualdad en las
organizaciones.
 

Madrid

BtS Salud es una empresa que desarrolla su
actividad exclusivamente en el ámbito de la
Salud, dando soporte a profesionales
sanitarios, farmacéuticas, sociedades
científicas, instituciones sanitarias y
asociación de pacientes. En una entrevista
concedida al Club Cámara Madrid, el director

Javier García, define el club empresarial como
“un espacio fantástico para poder
desarrollarte como empresa”.
 

Madrid

Asensio aboga por las políticas de igualdad para impulsar la
competitividad empresarial

BtS Salud: “El Club Cámara Madrid es un espacio fantástico para
poder desarrollarte profesionalmente”

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/asensio-aboga-por-las-politicas-de-igualdad-para-impulsar-la-competitividad-empresarial
http://www.youtube.com/watch?v=TLKeX-xBwJs
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/bts-salud-el-club-camara-madrid-es-un-espacio-fantastico-para-poder-desarrollarte-profesionalmente-


Cámara de Zaragoza, a través de la Fundación
Basilio Paraíso y en colaboración con
Fundación Caja Rural, retomará este 25 de
octubre las ponencias sobre creación literaria
del ciclo ‘Lunes de Otoño’. El ciclo, que
comenzó en 2019 y está coordinado por el
historiador y escritor José Luis Corral, pone

en valor distintas facetas del proceso de
escritura literaria utilizando un formato
conversacional, que en esta edición consistirá
en dos desayunos literarios en los que
participarán el escritor invitado y los
miembros del Club Empresa Líder que así lo
deseen.

Zaragoza

La jornada ha sido presentada por Ana
Cañada, responsable de comercio
internacional de la Cámara de Comercio de
Navarra, y José María Aracama, presidente
del think tank Institución Futuro, ambas
entidades organizadoras. Ha contado con las
intervenciones de Alfonso Vegara, Cónsul

Honorario de Singapur en Madrid, Irune
Berrio, fundadora de la consultora estratégica
ubicada en Singapur 3S Nexus y Raúl
Amérigo, responsable para Asia Pacífico de
la empresa española Contenur.
 

Navarra

El ciclo ‘Lunes de Otoño’ retoma su actividad en 2021 con dos
desayunos literarios

“Singapur destaca por su facilidad para hacer negocios y por la
estrecha colaboración público-privada”

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/el-ciclo-lunes-de-otono-retoma-su-actividad-en-2021-con-dos-desayunos-literarios/
https://camaranavarra.com/


El 15 de octubre se iniciará el plazo para recibir
solicitudes a través de la SEDE ELECTRÓNICA,
el programa tiene como objetivo principal
apoyar a la empresa a incrementar sus ventas
online en un mercado exterior objetivo través
de una estrategia de e-commerce,
contribuyendo a incorporar la estrategia

digital en la empresa y reforzando, de este
modo, su proceso de internacionalización,
fomentando sus ventas internacionales
mediante una fase de asesoramiento y una
fase de ayudas.
 

Toledo

Se trata de unos Paneles de Inteligencia
Competitiva (PIC) que se han presentado hoy
a los socios del clúster a través de una reunión
telemática desde la sede de Cámara. La
directora del área de Internacionalización,
Nieves Ágreda, la jefa del Servicio de Asesoría
y Consultoría de Internacionalización de

Cámara Zaragoza, Marta Sorbed, el gerente
del clúster, Juan Manuel Castell, y parte de sus
equipos mostraron el funcionamiento de esta
herramienta que han desarrollado en
colaboración.
 

Zaragoza

Cámara Toledo pone en marcha Int-eComm, un programa que
ayuda a incrementar las ventas online en el exterior

La Cámara y el clúster CAMPAG ponen en marcha una
herramienta de inteligencia competitiva

https://camaratoledo.com/int-ecomm-es-un-programa-especifico-de-e-commerce-internacional-que-la-camara-de-comercio-de-toledo-pone-a-disposicion-de-las-empresas-de-la-provincia/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/la-camara-y-el-cluster-campag-ponen-en-marcha-una-herramienta-de-inteligencia-competitiva/


Hace unas semanas puso en marcha una
nueva aventura. Se trata de un bar frutería,
inspirado en el concepto de bar tienda rural,
pero en el centro de una ciudad como Gijón.

Su nombre es Marta Ramírez, tiene 61 años y
repasamos con ella su trayectoria hasta llegar
a este destino.
 

Gijón

El presidente de la Cámara de Comercio de
Gran Canaria, José Sánchez Tinoco, hizo
entrega de la Medalla de Oro de la
corporación a la Guardia Civil-Comandancia
de Las Palmas de Gran Canaria, durante el
acto de celebración del día de su patrona, la
Virgen del Pilar, en la sede de la comandancia.
El Pleno de la Cámara decidió otorgar la

máxima distinción a este cuerpo como
reconocimiento a la imprescindible labor que
realizan en beneficio de la economía y la
sociedad en general de Gran Canaria.
 

Gran
Canaria

"Mi consejo a quienes se estén planteando emprender es que
piensen en grande"

La Cámara de Comercio de Gran Canaria entrega la Medalla de
Oro a la Guardia Civil, demarcación de Gran Canaria

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/mi-consejo-a-quienes-se-esten-planteando-emprender-es-que-piensen-en-grande.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=418
https://www.camaragrancanaria.org/


La Guardia Civil celebró el pasado martes la
festividad de su patrona, la Virgen del Pilar.
Los actos centrales de la celebración se
desarrollaron en el Recinto Ferial de Asturias,
Luis Adaro y contaron con la presencia del
jefe de la Comandancia de Gijón, teniente

coronel Aguilera, que estuvo acompañado
por la alcaldesa de Gijón, Ana González y el
presidente de la Cámara de Comercio de
Gijón, Félix Baragaño.
 

Gijón

El Palacio de Congresos del Recinto Ferial de
Asturias, Luis Adaro acogió el pasado fin de
semana en Gijón el Congreso de la fundación
ALPE Acondroplasia, en el que se dieron cita
más de 500 personas para conocer las últimas

novedades en cuanto a investigación,
tratamiento e inclusión de este colectivo,
especialmente afectado por la pandemia de
Covid-19.
 

Gijón

La Guardia Civil celebró el día de su patrona en el recinto Ferial
Luis Adaro

Más de 70 panelistas se reunieron en el Congreso de
Acondroplasia

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/la-guardia-civil-celebro-el-dia-de-su-patrona-en-le-recinto-ferial-luis-adaro.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=
https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/mas-de-70-panelistas-se-reunieron-en-el-congreso-de-acondroplasia.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=


Continúa la colaboración de la Cámara de
Comercio de Gran Canaria con distintas
administraciones públicas para la gestión de
ayudas. Esta semana el presidente de la
Cámara, José Sánchez Tinoco, y el presidente
del Cabildo de la Isla, Antonio Morales, han
firmado un convenio de colaboración para la

gestión de unas subvenciones destinadas al
Taxi, un sector golpeado por la crisis del
Covid-19. La Cámara se encargará de la
tramitación de solicitudes a través de su sede
electrónica.
 

Gran Canaria

El Aula de Formación en Recursos Humanos
y Habilidades Directivas de la Cámara de
Comercio y Unicaja Banco continúa con sus
actividades formativas encaminadas a
mejorar la gestión en las empresas. En esta
ocasión ha tenido lugar el taller “Planificación
organizativa y gestión del tiempo”, que se ha

celebrado este jueves en formato online para
facilitar la asistencia de todas aquellas
empresas interesadas.
 
 
 

Ciudad Real

La Cámara firma un convenio con el Cabildo de Gran Canaria para
la gestión de unas subvenciones para el sector del Taxi

Cámara de Comercio y Unicaja Banco forman a empresas en
planificación organizativa y gestión del tiempo

https://www.camaragrancanaria.org/
https://www.camaracr.org/


Evento virtual: IT INNOVATION 
Del 25 al 29 de octubre 10:00 horas México (17:00 h. España)

Portugal

XVI Encuentro Alentejo - Vinos Españoles de Extremadura
La celebración del Concurso de Vinos Españoles Alentejo - Extremadura,  se

celebrará el 11 de noviembre de 2021, en El Corte Inglés de Lisboa.
 

Colombia

https://camacoes.com.co/
https://www.portugalespanha.org/index.php/eventos-de-empresarios-portugal/1113-xvi-encontro-de-vinhos-alentejo-extremadura-espanhola-2


Madrid

xxxxxxxxxxxxxxx
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Cámara de España y Fundación Bertelsmann

VII Foro Alianza para la FP Dual
 

La VII edición del Foro Alianza para la FP Dual, coorganizado por la
Cámara de Comercio de España y la Fundación Bertelsmann, con la
cofinanciación del Fondo Social Europeo, reunirá a autoridades
políticas, organismos y agentes sociales nacionales e internacionales

para analizar el presente y el futuro de este modelo educativo. 
 

Del 19 al 22 de octubre, hablaremos de la nueva ley de FP que
articula el Gobierno en España, descubriremos proyectos
innovadores de FP Dual de mano de centros, instituciones y
empresas, y nos acercaremos a la realidad de países europeos y

latinoamericanos. 
Inscríbete para seguir el debate de forma online.

 

https://www.espaciobertelsmann.es/foroafpdual/?utm_source=redes&utm_medium=banner_est%C3%A1tico&utm_campaign=Foro_redes_Camara_iberoamerica&utm_id=Foro


Madrid

xxxxxxxxxxxxxxx
 
 
 

xxxxxxxxxx

Consulta aquí los próximos webinars programados
por la red de cámaras

 

Red de Cámaras

https://empresadigital.camara.es/eventos


Curso Gestión eficaz de la información y las tareas
21 de octubre de 2021 - 8:30 a 10:00h.

Curso: ¿Qué es una suite ofimática y cómo puede
ayudar a mi pyme?

19 octubre 2021 - 16:30 h.

Palencia

Valladolid

https://cocipa.es/acelerapyme/
https://www.camaravalladolid.com/eventos/webinar-acelera-pyme-que-es-google-workspace-y-como-puede-ayudar-a-mi-pyme/

